

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, welche ich beim Abschied meiner lieben

Marion Vifian Dumont-dit-Voitel

erfahren durfte.

Besonders danke ich:

- Frau Pfarrerin Andrea Kindler für die einfühlsamen Abschiedsworte
- Herrn Fitze für das schöne Orgelspiel
- der Spitäler Bern für die sehr gute Betreuung
- der Stiftung Diaconis Palliative Care (Oranienburg)
- für die zahlreichen tröstenden Worte, Karten und Briefe
- für die vielen Spenden an Le Roselet und das Tierheim Bern

Bern, im Dezember 2016

Heinz Vifian